

～参加者からの感想～



つまみ細工（令和6年8月開催・託児あり）

- ・夏祭りに娘に付けてあげようと思います。工作がとても楽しかったです。
- ・子どもと離れて集中してできました。このような時間がとれてよかったです。かわいい髪飾りができました。今後も開催されればぜひ参加したいです。
- ・あっという間の1時間で、集中して作業したり他のお母さんとおしゃべりでき、とてもリフレッシュできました。とても楽しい時間でした。ありがとうございました。
- ・家で子どもと離れて何かものづくりをする時間がとれないので、こういう機会がありとてもありがたかったです。ものづくり系のままくらぶもいいなと思いました。

幼稚園・保育園入園について（令和6年9月開催・託児あり）

- ・疑問に思っていたことが気軽に質問できたので、いい機会でした。まだまだ先の事と思っていたけれど、今からできる事をコツコツとしていかなければと感じました。貴重な情報をありがとうございました。
- ・一斉申込前の説明だったのでよかったです。ありがとうございます。また資料を持ち帰ってよく見たいです。
- ・保育園や幼稚園の申込みの流れが異なっているのは初めて知ったので、知れてよかったなと思います。また昨年度よりも待機児童が減少していると聞き、少し安心しました。今日の説明会に参加し不安が減ったのでよかったです。

赤ちゃんと子どもの命を守ろう「防災講座」（令和6年10月開催・託児あり）

- ・短い時間でしたが、濃い内容で楽しく学ぶことができました。知っていることは改めて学びになり、初めて知ることもあり、特にお皿やカップ作りは目から鱗で参加できてよかったなと思いました。子どもたちと遊びながら作ろうと思います。今日はありがとうございました。
- ・避難所の場所をいつか確認しておこうと思いつてきていなかったのですが、今回確認できてよかったです。ビニール袋でカップが作れたのは感動しました。子どもと一緒に楽しんで学びたいと思いました。ありがとうございました。

ストレッチ&リズム体操（令和6年11月開催・託児あり）

- ・子どもを預けるのは初めてでしたが、いつも遊んでいる児童館でスタッフの方も優しく安心して預けることができました。ゆっくり運動することができて、とてもリフレッシュになりました。
- ・久しぶりに体をしっかり動かせました。子どもといると動いてはいますが、意識してストレッチはできないので、預かってもらってリフレッシュになるしとてもよかったです。児童館に預けることは安心感がとてもありますので、この時間がありがたいです。
- ・とても楽しく気持ちよくストレッチと筋トレができました。産後ダイエットがうまくいかず悩んでいたのですが、また機会があれば参加したいです。ありがとうございました。
- ・子どもと離れて身軽に1人で参加できたことは何よりです。普段の生活の中では動かさない部分を今日のストレッチでほぐしたり動かして体がスッキリしました。やはり日々の運動は必要だと感じました。ありがとうございました。